



Universidad del Sureste Escuela de Medicina

Conclusión

Nombre del alumno: Diana Monserrat Espinosa Espinosa

Nombre de la asignatura: Técnicas quirúrgicas

Semestre y grupo: 6°B

Nombre del profesor: Dra. Kikey Lara Martínez

Comitán de Domínguez, Chiapas 05 de julio del 2020

Conclusión

Como conclusión la materia de técnicas quirúrgicas se vieron muchos procedimientos, que son de carácter de invasivos, y que son muy difíciles en el proceso de enseñanza-aprendizaje tradicional realizada sobre el paciente. Por eso la materia de técnicas quirúrgicas es una materia larga y con muchas cosas que aprender, en este semestre aprendimos varias técnicas en cómo hacerlas de las más comunes hasta algunas que en caso de emergencia debemos saber realizar, este programa estuvo difícil como también divertido se aprendió muchas cosas que en lo particular eran desconocidas.

sé que nos llevamos un buen conocimiento pero eso también nos hace responsables de seguir leyendo a cuenta propia para saber que hacer el día de mañana cuando estemos en una de esas situaciones que se amerite realizar alguna técnica, por eso este modulo fue de gran ayuda para comprender aún más las patologías ya vistas antes en semestres posteriores, en las cuales algunas eran con tratamiento quirúrgico, esta materia nos ayudó completar las bases de patologías vistas, aunque fue entendible las clases hay que seguir actualizándonos porque la ciencia y la medicina progresa, como vimos en algunas clases hay procedimientos que no son utilizados, con tanta frecuencia, y otro que son nuevos y a veces difíciles o fáciles.

También logre descubrí que la cirugía laparoscópica es una técnica fácil para el cirujano pero para nosotros de estudiantes, fue algo nuevo en su realización, y que gracias a lo expuesto en la clase vimos que a pesar de ser una técnica, usado por la estética para el pacientes es también una técnica con complicaciones como es la insuflación con el gas, en particular desconocía que se necesitaba administra gas al paciente, y que posteriormente este sentiría incomodidad hasta dolor a casusa de la insuflación con el gas,

Esta y otras técnicas me dejaron asombrada y de querer saber más de estas técnicas y como nosotros como futuros médicos, podemos ayudar mediante investigaciones o leyendo más de un tema de interés médico, podríamos ayudar la paciente y a la comunidad médica, avanzar para que el paciente y la técnica sea más fácil o que el paciente se encuentre bien posterior a una cirugía.

Las técnicas aprendidas hablando en general la que mas me gusto fue la de anestesia local ya que su procedimiento básico y fácil, que creo será una de las principales ha realizar una vez terminado nuestros estudios, dependiendo del lugar o las condiciones en las que

estemos, agradezco mucho a mis compañeros como también a la doctora por enseñarnos estos temas alguno difíciles de explicar, que con la ayuda de la dotora se pudo salir de la duda, y saber realizarlo de manera correcta, pro esto no nos adjudica que se podrá realízalo a la primera como siempre de los pequeños errores se aprende, esperando a que no se comentan muchos.

Para a la aplicación en la vida profesional será multiaplicable, principalmente el colocar sonadas urinarias en el servicio social, con pacientes como ya vimos confíes diagnósticos y terapéuticos. También las técnicas abiertas mas usadas como la apendicetomía identificando primero su anatomía, y porque es de importancia la técnica correcta, como también, cuando cambia su forma, para saber de qué tipo de patología estamos viendo.

El tema que expuse fue de colostomías y fue un tema interesante ya que no había oído hablar mucho de este procedimiento, sabia que era una técnica para pacientes con enfermedades como colitis ulcerativa, cancro de colon, se me hizo interesante ya que no es muy visto en el lugar en donde resido, y el saber que se puede tener el colon exteriorizado, y que si se lleva una buena higiene el paciente no tendrá complicaciones, fue sorprendente, pensé que era un procedimiento doloroso después de la cirugía pero gracias a método de enseñanza de la doctora, el cual era realizar la exposición y muestra un video para completar lo explicado en clase, me ayudo a saber que los pacientes pueden vivir con estos estomas gracias a bolsas recolectoras hechas para este procedimiento y que no son dolorosas para el paciente, y que la calidad de vida del paciente se encontrara reducida pero con el debido cuidado el paciente podrá seguir con su vida cotidiana.

Con esto concluyo la materia de técnicas quirúrgicas, con muchas cosas aprendidas y sorprendida de las diferentes áreas donde se realiza estos procedimientos, y que la comunidad médica siempre está trabajando en conjunto como un equipo para el bienestar del paciente, me alegra saber que esta clase fue divertida como también difícil, pero con una gran aprendizaje, gracias todos mis compañeros y la doctora que siempre con su mano dura nos enseñó procedimientos básicos y difíciles de realizar como también explicar, gracias.



Colostomías

TECNICAS QUIRURGICAS

Alumno: Diana Monserrat Espinosa Espinosa 6°B